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O.d.g. 
 

1. Valutazione primo turno elezioni amministrative 

2. Messa a fuoco delle iniziative in atto 

3. Iniziative per l’estate. 

 

 

Viene innanzitutto fatto presente al consiglio una criticità rilevata da Arturo nell’ultimo 

incontro del Consiglio in cui era presente Manzoni per la presentazione della sua tesi. 

La criticità sollevata riguarda la modalità di conduzione degli interventi dei partecipanti nei 

vari dibattiti: è necessario prestare maggiore attenzione in modo da dare a tutti la 

possibilità di intervenire e parlare. 

 

La valutazione rispetto al primo turno elettorale è positiva da parte del consiglio: occorre 

fare un ultimo sforzo perché nel ballottaggio il sindaco Del Bono riesca ad avere la meglio. 

C’è soddisfazione anche perché alcuni candidati del nostro territorio (zona nord di Brescia) 

sono riusciti a raccogliere un numero interessante di voti e di preferenze. 

 

Temi possibili che emergono dalla campagna elettorale: soprattutto il tema della 

partecipazione (visto che le circoscrizioni non esisteranno più). Si tratta di trovare nuove 

forme che riescano a trovare l’interesse di tutti: 

- Quali forme concrete di partecipazione 

- L’esperienza dei singoli quartieri 

- No alla delega 

 

Il nuovo Presidente dell’associazione Teatro ha illustrato le criticità esistenti all’interno 

dell’associazione, la difficoltà di dialogo e di coinvolgimento delle persone. 

Esiste una forte autoreferenzialità, che va a scapito di una maggiore partecipazione. 

L’intervento è servito anche per fare un’analisi di come nella nostra comunità si viva la 

partecipazione alle varie associazioni e ai vari impegni sia a livello parrocchiale che civile. 
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Va recuperato un senso nuovo di partecipazione che deve includere, mai escludere. 

 

 

Iniziative per l’estate: 

- Parco Castelli: le associazioni: si invita a dare la disponibilità per aiutare 

- Proposta di Lucio: una lettura di alcuni libri che parlano della partecipazione, del 

Bene comune da parte di alcuni consiglieri e che potrebbe diventare poi a 

settembre uno spunto per il consiglio di approfondimento e di riflessione. 

 

 


